

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 2 2



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Warta Kota

Pertanyakan Kompetensi Dirut PAM Jaya

GUBERNUR DKI Jakarta Anies Baswedan telah mencopot Direktur Utama (Dirut) Perumda PAM Jaya Syamsul Bachri Yusuf dan menggantinya dengan Arief Nasrudin yang diketahui sebagai eks Dirut Perumda Pasar Jaya. Fraksi Partai Solidaritas Indonesia (PSI) DPRD DKI Jakarta lantas mempertanyakan alasan tersebut.

"Kami mempertanyakan alasan pencopotan dan mengapa Dirut Pasar Jaya yang menggantikannya. Apakah dia (Arief) memenuhi kompetensi dan kapabilitas dalam dunia air minum, dan ini perlu dijawab oleh Pemprov," kata anggota Fraksi PSI DPRD DKI Jakarta Eneng Malianasari pada Selasa (19/7/2022).

Anggota Komisi C DPRD DKI Jakarta ini juga meminta Dirut PAM Jaya yang baru untuk



Istimewa

memastikan transisi (pengakhiran) swastanisasi air berjalan dengan baik dan lancar. Arief juga diminta melakukan pembenahan di internal, agar nantinya masa pengakhiran swastanisasi bisa berjalan tepat waktu dan tidak berantakan.

Eneng menilai tolok ukur keberhasilan Dirut yang baru ini benar-benar harus menciptakan peralihan swastanisasi air menuju pengelolaan mandiri yang dilakukan PAM Jaya. Tentunya proses ini tanpa adanya gejolak di tengah masyarakat.

Eneng juga meminta kepada Pemprov DKI untuk tidak berlaku impulsif dalam perombakan direksi BUMD. Perombakan direksi mestinya punya alasan jelas dan terukur dalam prosesnya.

"Ke depannya saya harap perombakan direksi bisa melihat dari sisi kinerja, kemampuan, kapabilitas juga integritas direksi tersebut, dan Pemprov tidak berlaku impulsif," ujarnya.

Diberitakan sebelumnya, Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan menggeser posisi Arief Nasrudin dari Dirut Perumda Pasar Jaya menjadi Dirut PAM Jaya.

Penggantian pucuk BUMD DKI Jakarta dianggap langkah strategis dalam masa transisi dan transformasi di tubuh PAM Jaya demi memperluas cakupan layanan. **(faf)**